

BGV hält Beiträge in der privaten Haftpflichtversicherung stabil - Keine Veränderungen bis 2014

Die Versicherungsgruppe BGV / Badische Versicherungen verzichtet anlässlich ihres Jubiläumsjahres auf eine Beitragsanpassung in der privaten Haftpflichtversicherung.

Die Versicherungsgruppe BGV / Badische Versicherungen verzichtet anlässlich ihres Jubiläumsjahres auf eine Beitragsanpassung in der privaten Haftpflichtversicherung.

Die Beiträge bleiben bis 2014 stabil: „Die jährliche Ermittlung durch einen unabhängigen Treuhänder hat ergeben, dass die Beiträge in der Haftpflichtversicherung ab dem 01. Juli 2013 um zehn Prozent erhöht werden können“, erklärt Heinz Ohnmacht, Vorstandsvorsitzender des BGV. „Dass wir uns hier nicht anschließen, ist ein starkes Signal für unsere Kunden und unsere Vertriebspartner“, sagt Ohnmacht weiter. Die Regelung gilt für das Neu- und Ersatzgeschäft sowie für alle Bestandskunden.

Pressekontakt:

Hans-Christian Schmidt

Telefon: 0721 / 660 - 4614

Fax: 0721 / 660 - 194614

E-Mail: schmidt.hans-christian@bgv.de

Unternehmen:

BGV / Badische Versicherungen

- Unternehmenskommunikation -

Durlacher Allee 56

76131 Karlsruhe

E-Mail: presse@bgv.de

Internet: www.bgv.de

Über den BGV

Der Versicherungskonzern BGV / Badische Versicherungen bietet umfassenden Versicherungsschutz für Privat- und Firmenkunden aus ganz Deutschland. Der 1923 gegründete Badische Gemeinde-Versicherungs-Verband (BGV) ist als Spezialversicherer für Kommunen Marktführer in Baden. Für Privat- und Firmenkunden bietet die Gruppe Sach-, Unfall-, Haftpflicht-, Kfz- und Rechtsschutzversicherungen sowie in Zusammenarbeit mit starken Kooperationspartnern auch individuelle Lösungen für die Bereiche Altersvorsorge, Finanzdienstleistung und Krankenversicherung an.

